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定，社会团体的分支机构不得再设立分支

机构，各院系在各地成立的分会今后也将

统一作为当地清华校友会的分会进行登记

备案和活动。唐杰还对院系分会的命名、

组织提出了具体要求。

史宗恺在讲话中指出，清华校友工作

已经取得很大的成效，但校友工作需要得到

进一步的重视与加强，对毕业生我们不仅要

“扶上马，送一程”，还要“关心一生”。

对今后校友工作，学校的总体要求是院系协

同，推进校友工作的整体发展，同时也要进

一步规范学校、院系及各地区的校友会工

作，以保障校友组织的良性发展。                                      

     （慕晓雪）

石家庄  10 月 19 日下午，校长邱勇、

校党委书记陈旭、副校长尤政，在参加河

北省与清华大学省校合作会议的工作间

隙，看望在石家庄工作的清华校友，并在

石家庄清华校友会校友之家与部分清华校

友进行座谈。石家庄校友会名誉会长郭世

昌、常务副会长乔树贵等 25 人参加座谈。

部分校友企业家向学校领导汇报了企

业的发展建设情况及与清华校企合作的情

况；一些校友汇报了自己在石家庄工作、

生活的情况；校友们纷纷提出学校要继续

为河北积极输送高素质人才的期望。

邱勇说，来石家庄能和学长们见面非

常高兴，校友是学校的宝贵财富，学校的

声望是广大校友造就的，希望广大校友一

如既往地支持学校的改革和发展，为早日

把清华建成世界顶尖大学共同努力。

陈旭介绍了清华近几年的发展成果、

全面推进综合改革的情况等，并代表学校

对广大校友为地校合作所做的贡献表示感

谢，欢迎校友们对学校发展建设多提意见

和建议。                         ( 石家庄校友会 )

 
天津    10 月 15 日下午，党委书记陈

旭在考察完清华大学天津高端装备研究院

之后，来到华苑高新区听取天津校友会的

工作汇报，并与在津的青年校友进行座谈

交流。

在认真听取校友会工作汇报和校友们

的情况介绍后，陈旭充分肯定天津校友会

的工作和取得的积极进展，感谢校友们对

学校一直以来的关心，并介

绍了学校近期的发展情况。

陈旭指出，天津正面临难得

的历史发展机遇，希望校友

们珍惜机遇，自觉担当，继

续坚持学校“又红又专、全

面发展”的传统，保持谦虚

谨慎的工作作风，为国家重

大战略实施、为京津冀地区

协同发展做出积极的贡献。

校领导邱勇、陈旭与石家庄、天津校友座谈交流

学校领导与石家庄部分校友代表合影
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8月31日至9月1日，校党委书记陈

旭、副书记史宗恺一行前往宁夏，出席宁

夏清华选调生座谈会，并看望在吴忠市和

石嘴山市基层工作的选调生。

8月31日上午，宁夏清华大学选调生

座谈会在银川召开，自治区党委常委、组

织部部长傅兴国，常务副部长李泽峰等出

席，清华大学2013—2016年赴宁夏工作的

四批选调生和年轻校友参加了座谈，座谈

会由史宗恺主持。

陈旭在座谈会上表示，清华大学与宁

夏有着长期友好的合作关系，选调生工作

是校地合作的一项重要内容，希望选调生

常怀感激之情、永葆进取之心、严守高洁

之志，热爱宁夏、扎根宁夏、建设宁夏，

把绚烂的青春年华奉献给宁夏的腾飞发

展。

傅兴国对清华大学给予宁夏人才工作

的大力支持表示感谢。他表示，宁夏高度重

视选调生工作，坚持让选调生在基层实行递

进式培养并给予关键岗位历练。我校选调生

和校友们纷纷发言，回顾了在校学习经历，

介绍在宁夏的工作成绩与思考感悟。

8月31日下午，史宗恺率队来到吴忠

市金积工业园，到吴忠市红寺堡区看望担

任镇长的2013届选调生王忠强，详细询问

了其工作、生活情况，肯定了他在推动产

业升级、带领群众脱贫致富中取得的优秀

成绩，勉励他坚定信念，融入基层，踏实

工作，在扶贫攻坚和基层治理工作中贡献

才华。

9月1日上午，史宗恺一行出席了清华

大学与吴忠市校地合作签约仪式，校地双

方将围绕产业、教育、医疗、文化、扶贫

等领域开展务实合作，努力在科技服务、

成果转化、人才培养等方面争取新的合作

成果。

9月1日下午，史宗恺一行前往石嘴山

市，并会见了市委书记彭友东。2013年，

石嘴山市在宁夏率先与清华大学合作，签

订共建研究生社会实践基地和加强干部交

流人才引进两项协议，三年来成效明显。

彭友东表示，希望双方以产学研为重点进

一步深化合作。史宗恺感谢石嘴山市委市

政府对学校学生培养的支持，表示将进一

步深化双方合作，服务石嘴山市的经济社

会发展。

9月1日下午，史宗恺专程前往石嘴山

市平罗县红崖子乡，看望担任乡党委书记

的2013届选调生周浩。

陈旭、史宗恺赴宁夏看望选调生

天 津 校 友 会 秘 书 长 郝 玉 林 汇 报 了

2012 年换届以来的工作进展，包括明确

发展思路、推进规范化管理、打造校友会

文化等。座谈会由天津校友会副会长张晴

主持。

座谈中，校友们踊跃发言，介绍各自

的工作情况，表示一定不辜负学校期望，

争取在各自岗位上建功立业，为国家和天

津市的经济发展多作贡献。大家还就校友

风貌建设、年轻校友成长帮扶、挂职校友

和基层任职校友发展等进行了交流。清华

校友总会副秘书长崔剑，天津校友会主要

负责人及天津校友共 30 多人参加座谈。

（天津校友会）


